"Dar a nuestra vida un sentido de servicio". Celebración Eucarística en honor de San Josemaría en Managua.

Este sábado 22 de junio (2019) tuvo lugar en la iglesia del Santo Cristo de Esquipulas en Managua la Celebración Eucarística en honor de San Josemaría. ste sábado 22 de junio (2019) tuvo lugar en la iglesia del Santo Cristo de Esquipulas en Managua la Celebración Eucarística en honor de San Josemaría. La Santa Misa fue presidida por el presbítero Jorge García de la Huerta y concelebrada por otros sacerdotes del clero de la arquidiócesis de Managua.

A la celebración acudieron personas de diferentes partes del país que quisieron compartir algunas de las razones por las que no quisieron perderse esta actividad. Tal es el caso de Junior, quien es médico veterinario y es de Matagalpa, que comentó "Lo que más me llama la atención es la vocación de San Josemaría; su espíritu me ha llenado. Es algo que tengo como un modelo a seguir y a la vez toda la amplitud de

su mensaje. Es un mensaje definitivamente para todos en la Iglesia Católica, no solo para los fieles del Opus Dei."

María Fernanda es estudiante de odontología y contó: "Conocí la Obra en el 2015, desde entonces me han encantado las enseñanzas de san Josemaría y me siento motivada a aplicarlas en lo que hago y a querer vivir la santidad en la vida ordinaria."

Oscar es un joven economista y afirmó que venía a esta Misa para agradecer: "Vengo por el agradecimiento que tengo con la Obra, me llena de alegría saber que ahí encuentro el amor de Dios en el día a día. Lo conecto con mi trabajo, trabajando como Cristo lo haría, así como San José lo hacía y se lo enseñó a él. Me gusta mucho que en el texto de la novena de San Josemaría del trabajo habla de tener un

despertador de la presencia de Dios. Le debo muchos favores y vengo con gratitud ".

Leonie es administradora hotelera, ama de casa, madre de cuatro hijos y tiene una devoción muy especial por San Josemaría; dijo: "Lo conozco desde que estaba en el colegio e iba por el Club La Rivera; tengo un gran cariño a él y a la Obra. Hoy vengo sobre todo con agradecimiento. Me ayuda a santificar la vida ordinaria intentando hacer todo lo mejor cada día".

En su homilía, el Pbro. Jorge García de la Huerta recordaba los últimos minutos de vida de san Josemaría. "Dios en su providencia quiso llamar a su presencia a este hijo suyo cuando se dirigía a su mesa de trabajo, a su despacho. El Señor quiso que confirmara con su vida lo que siempre nos enseñó, que Dios

nos espera en el trabajo y en la vida corriente."

Ante el panorama de crisis y dificultades que vive el mundo, el Padre Jorge invitó a los presentes a pensar en lo que diría San Josemaría "posiblemente nos habría dicho: tú, tú eres la respuesta de Dios, considera tu lugar en la sociedad, en tu familia, en el trabajo, tus circunstancias concretas. Cristo nos pide llevarlo a todos esos ambientes. ¡Cuánto más se podría hacer si vemos nuestra vida como una oportunidad de servicio!"

Luego de invitar a los asistentes a rezar por el Santo Padre, a ejemplo de San Josemaría, quién presidía los animó a "dar a nuestra vida un sentido de servicio y a servir a la unidad de la Iglesia". pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ni/article/dar-a-nuestravida-un-sentido-de-servicio-celebracioneucaristica-en-honor-de-san-josemariaen-managua/ (12/12/2025)